	Как сменить код?
	How to change the code?

	Чтобы поменять код восстановления, необходимо быть зарегистрированным в SMS-сервисах (Настройки - SMS-сервисы). Служба Поддержки не меняет коды восстановления. 
	To change the restoration code you have to be registered in the SMS-service (Settings - SMS-service). Support Service doesn't chande restoration codes.

	1. Как стать Модератором?
	How to become a moderator?

	Привилегию Модератор, как и другие должности в чате, можно получить, подав заявку на присвоение этой должности в разделе "Привилегии", если персонаж удовлетворяет требованиям к претенденту. Подробности в разделе "Привилегии" меню "Дополнительно".
	The privilege of being a Moderator together with the other post in the chat you can get by claiming for the post in the section "Privileges" if your personage satisfiies the requirements for the candidate. See the details in the section "Privileges", "Extras" menu.

	2. Как пополнить счет?
	How to fill up my account?

	Как пополнить счет персонажа написано в разделе Настройки - Пополнить счет.
	How to fill up your account you can learn from the section "Settings" - "Fill up an account".

	3. Как сменить тело или НИК? 
	How to change a body or a nickname?

	Настройки - Сменить персонаж. Чтобы изменения вступили в силу, нужно перезалететь на планету.
	Settings - Change a personage. For the changes to come into power you have to fly onto the planet again.

	4. Как стать смотрителем (смотром)?
	How to become a superviser?

	Смотритель назначается Владельцем планеты. Владельцу планеты нужно выбрать персонаж, нажать левую клавишу, в меню выбрать - назначить смотрителем.
	A Superviser is appointed by the Owner of a Planet. The Owner has to choose a personage by pressing  the left button and choose "Appoint a superviser" in the menu.

	5. Как повысить статус (авторитет)?
	How to raise the status (authority)?

	а) Статус поднимается пользователями чата, действием Уважаю. За 5 голосов у вас прибавится 1 маленькая звезда!
	a) the Status is raised by the users of the chat by choosing the action "Respect". For 5 votes you gain 1 little star!

	б) Самостоятельно: Меню - Мой статус - Авторитет: +5... +10...
	b) by yourself: Menu - My status - Authoruty: +5… +10…

	в) По акции "Приведи друга".
	c) with the help of the campaign "Bring a Friend"

	6. Как подарить деньги другу?
	6. How to give a friend a money as a present?

	Нажать на нем, пункт Дополнительно - Подарить деньги.
	To press the point "Extras" - "Present money" on him.

	7. Как ставить эмоцию?
	7. How to put emoticons?

	В чате нажмите клавишу 9 и выберите эмоцию (также, начиная с версии 5.1 это можно сделать нажав "Меню" на себе и выбрав пункт "Эмоции").
	In the chat-room press 9 and choose an emoticon. Also If you have 5.1 and later versions you can do it by pressing "Menu" on yourself and choosing "Emoticons".

	8. Где можно найти Модераторов и других должностных лиц?
	8. Where can I find Moderators and other functionaries?

	Пункт "Дополнительно" - "Информация" - ... Читайте внимательно "Должностные Инструкции". 
	The point "Extras" - "Info" - … Read "Job description" thoroughly.

	9. Как отправить СМС из Галактики всего за 0.01 у.е. или установить "жучок", или вызвать нужного вам человека в чат, или самостоятельно получить ваши неактивированные платежи, или восстановить персонаж?
	9. How to send an SMS-message from the Galaxy for 0.01 conventional units or to put a "bug" or to call the needed person into the chat-room ot to get my inactive payments by myself or to restore a personage?

	Меню - Настройки - SMS-сервисы. Там всё подробно описано.
	Menu - Settings - SMS-service. It has the detailed description of all the list of procedures mentioned.

	10. Как жениться/развестись?
	10. How to get married/divorced?

	Жениться: Один чаттер выбирает другого, на нем нажимает левой клавишей - Дополнительно - Сделать предложение. 
	To marry: a chatter chooses another one, presses with the left button on him/her - "Extras" - "Make a proposal".

	После этого в ЗАГСе появится заявка, которую должен подтвердить второй чаттер.
	After that there will a request in the civilian registry office appear. The request should be confirmed by the other chatter. 

	Разводиться: Зайдите в Дополнительно - ЗАГС
	To divorce: go to "Extras" - "Civilian Registry Office"

	11. Как купить планету?
	11. How to purchase a planet?

	Планету можно купить:
	You can purchase a planet:

	а) В Магазине. Меню - Магазин - Купить планету. 
	a) in a Shop. Menu - Shop - Purchase a planet.

	б) На аукционе. Дополнительно - Управление планетами - Аукцион планет;
	b) in the Auction. Extras - Planet control - Planet auction.

	12. Можно ли подарить планету?
	12. Can I give a planet as a present?

	Нет, нельзя. Но её можно только продать через аукцион.
	No, you can not. But you can sell it only in the auction.

	13. Как добавить фото?
	13. How to add a photo?

	а) Мой статус - фотографии - добавить. 
	a) My status - Photos - Add.

	б) Фото можно загрузить по ссылке http://galaxy.mobstudio.ru/services/
	b) You can download your photo on the link: http://galaxy.mobstudio.ru/services/.

	14. Как приводить друзей (Акция "Приведи друга ") ?
	14. How to bring friends? (The campaign "Bring a friend")

	Ссылку для привода друзей можно посмотреть в Мой статус – Авторитет. Как только Ваши друзья, которых Вы привели, начнут пополнять счёт, у Вас будет повышаться авторитет. Один, потраченный доллар - 2 балла. 5 баллов – 1 маленькая звезда в авторитете. 
	Th link for bringning friends: My status - Authority. As soon as your friends who have been brought by you start filling up their accounts your authority will start raising. One spent dollar - 2 points, 5 points - 1 little star in your authority.

	15. Почему сняли статус?
	15. Why has my status fallen?

	Статусы могут понизить любые пользователи, которые относятся к вам негативно. Кроме того, статус понижают за нарушение Конституции Галактики.
	Your status can be lowered by any user who treats you badly. Moreover, the status can be lowered for the breach of the Galaxy's Constitution.

	16. За что заблокировали персонаж? 
	16. Why has the personage been blocked?

	Меню - Дополнительно - Поиск по анкетам – введите НИК заблокированного персонажа и зайдиет в его инфо, там написана причина блокировки.
	Menu - Extras - Search data - enter a nickname of the blocked personage and go to his/her info. There the reason of his/her being blocked is written.

	17. Не пришли деньги, почему?
	17. The money hasn't enetered in om the account. Why?

	а) Напишите когда и куда Вы отправляли СМС (дату, время), Ваш номер мобильного, оператор и страна. 
	a) Write where to and when you sent the SMS-message (the date and the time), your phone number, mobile operator and country.

	б) Если не поступили деньги, которые вы положили на счет персонажа через терминал, обратитесь по номеру телефона, указанному на чеке.
	b) if the money you had put on a personage's account through a payment terminal hasn't entered in om the account, then use the numbet typed on the check to contqct the terminal's support service.

	18. Почему меня посадили? Кто это сделал? Как можно выйти из тюрьмы? Сколько мне сидеть?
	18. Why have I been sent to prison? Who has done it? How can I be released? For how long do I have to stay in prison?

	а) В тюрьму можно попасть за нарушение Конституции Галактики.
	a) you may be sent to prison for breach of the Galaxy's Constitution.

	б) У нас нет информации о том кто и за что вас посадил.
	b) the information of who and why sent you to prison is not available for us.

	в) Из тюрьмы можно выйти раньше срока, заплатив за себя выкуп.
	c) you can be released from prison before the appointed time on bail.

	г) Меню - Сделать - "Сколько мне осталось сидеть".
	d) Menu - Do - "For how long do I have to stay in prison"

	
	

	19. Как скачать Галактику для компьютера?
	19. How to download the Galaxy for my computer?

	Для запуска чата на ПК можно воспользоваться эмулятором телефона. Ссылка: http://galaxy.mobstudio.ru/pc/galaxy.rar
	To start the chat on your PC you may use a phone emulator. The link: http://galaxy.mobstudio.ru/pc/galaxy.rar

	
	

	20. Как активировать код, который пришел по смс?
	20. How to activate the code received by SMS?

	Настройки - Пополнить счет - Ввести код.
	Settings - Fill up an account - Enter a code.

	21. Как получить Привилегию Участковый, Сваха, Цыпочка, Цензор, Организатор Реалок и др.? 
	21. How to get the Ptivilege of Divisional Inspector, Matchmaker, Chic, Censor, Real Meetings' Organizator etc.?

	Читайте в Дополнительно - Привилегии.
	Read in Extras - Privileges.

	22. Как сделать свою планету популярной?
	22. How to make my planet popular?

	Меню - Настройки - Управление планетами - Установить привилегию.
	Menu - Settings - Planet control - Sett a privilege.

	23. Есть ли приват?
	23. Is there a private room?

	Есть. Дополнительно - Приватная почта.
	Yes, there is. Extras - Private mail.

	
	

	24. Как восстановить старый персонаж?
	24. How to restore an old personage?

	Для этого нужен Код Восстановления старого персонажа. Если кода нет - обратитесь в СП или восстановите персонаж через в SMS-сервисы.
	You have to remember the Restoration Code to restore an old personage. If there is no code, then contact the Support Service and restore the personage through the SMS-service.

	25. Как переименовать свою планету, изменить её фон, установить антимат-фильтр, изменить список действий… и.т.д.?
	25. How to rename my planet, change its background, install the animate filter, change the list of actions etc.?

	Дополнительно - управление планетами.
	Extras - Planet control.

	26. Можно ли перекинуть планету, статус и вещи со старого персонажа на новый?
	26. Can I use the planet, status and things of an old personage for a new one?

	Нельзя
	No, you can not.

	
	

	27. Как найти нужного мне персонажа?
	27. How can I find the needed personage?

	Дополнительно - Поиск по анкетам. 
	Extras - Search data.

	28. Что такое блог?
	28. What is a blog?

	Блог - это дневник пользователя. Он может быть личный - могут читать только те, кто находится у Вас в друзьях или общий - общий могут читать все.
	A Blog is a user's diary. It can be private which is available only for friend users, or public which is available for everyone.

	29. Как можно заработать деньги?
	29. How can I earn some money?

	Деньги можно выиграть в тотализаторе и делая ставки в боях питомцев.
	You can gain money as a prize from a pari mutuel and making bets in pet's fights.

	30. Как заполнить анкету?
	30. How can I fill out the questionnaire?

	Мой статус - Анкета и далее выбирается поле, которое нужно заполнить
	My Status - Qestionnaire, then you choose the field which you want to fill out.

	
	

	31. Как попасть на Аукцион планет?
	31. How can I get to the Planet Auction?

	Настройки - Управление планетами - Аукцион планет.
	Settings - Planet control - Planet Auction.

	32. Что такое белый/черный список?
	32. What is a white-/black-list?

	Белый список устанавливается владельцем - это список пользователей, доступ для которых открыт на закрытую планету.
	White-list is installed by an owner. It is a list of the users who have access to a closed planet.

	Черный список - это список пользователей, доступ для которых закрыт.
	Black-list is a list of the users who do not have access.

	33. Что дает авторитет?
	33. What does authority give?

	Чем выше статус - тем больше возможностей и дополнительных функций. Также, авторитетный персонаж выделяется внешним видом (аура и нимб)
	The higher your status the more opportunities and extra functions. Also, an authoritative personage is distinguished by his look (aura, halo).

	34. Сколько денег надо потратить, чтобы стать Папой (Ангелом, Богом... )?
	34. How much money do I have to spend to become a Dad (Angel, God…)? 

	Меню - Дополнительно - Информация - Таблица авторитетов. 
	Menu - Extras - Info - Authority table.

	
	

	35. Что такое флуд?
	35. What is flood?

	Флуд - пустословие, сообщения занимающие большие объёмы, либо наоборот — состоящие из одного слова или нескольких символов, и не несущие какой-либо новой, полезной или смысловой информации. 
	Flood is an idle talk, messages of a big size or vice versa, consisting of one word or several symbols containing no new or useful information.

	Для чата "флуд" - это ещё и повторение в чате одной и более однотипных фраз.
	For a chat "flood" is also a repetition in a chat of one or more phrases of the same kind.

	36.Как завести питомца? 
	36. How to start keeping a pet?

	Меню - Настройки - Питомцы. 
	Menu - Settings - Pets.

	
	

	37. Когда появится новая версия?
	37. When is a new Version going to be issued?

	Новая версия появляется только тогда, когда об этом сообщают разработчики.
	A new Version appears only when the developers inform us about that.

	38. Что такое фрод?
	38. What is a "fraud"?

	Фрод - это отправка большого количества СМС с СИМ-карты при небольшом балансе, что ведёт к блокировке СИМ-карты. В случае дальнейшего не пополнения счёта до положительного, присланные коды и произведённые траты с этого номера будут списаны.
	Fraud is sending a big quantity of SMS-messages from a SIM-card having a little balance which leads to its blocking. In case of the following filling up the balance up to the positive the codes which had been sent from the number and the expenses will be written off the number.

	 Фрод приравнивается к мошенничеству и запрещён Конституцией Галактики, нарушение которой может привести к блокировке вашего персонажа. 
	Fraud is equal to a crime of the same name and is forbidden by the Constitution of the Galaxy. The breach of the Constitution will lead to your personage's blocking.

	Если Вы не нашли ответа на интересующий Вас вопрос, Вы всегда можете обратиться к наставникам: Меню - Дополнительно - Информация - Наставники. 
	If you have not found the answer to the question which is topical for you you may always contact the Instructors: Menu - Extras - Info - Instructors.

	Или в Службу Поддержки, которая работает в будни с 05:00 до 14:00 по московскому времени.
	You can also contact the Support Service which works on weekdays from 05 am till 2 pm Moscow time.


